



terres à Ocean

7 Pièces

248 m²

Réf. 1391

1 190 000 €

Messanges

Maison à vendre (40660)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un écrin de verdure, cette maison d'architecte, lumineuse et moderne, est idéale pour une vie de famille ou un investissement locatif. Le rez-de-chaussée est composé d'une belle pièce de vie ouverte sur la nature avec d'immenses baies vitrées en triple exposition, d'une chambre avec sa salle d'eau, d'une buanderie et d'un wc indépendant. Un patio sépare la maison d'un studio et d'une grande pièce indépendante qui pourra, à loisir, être transformée en espace professionnel, salle de jeux ou studio. À l'étage de la maison, 3 chambres lumineuses, une salle d'eau, un wc indépendant et une ...

In a green setting, this architect-designed house, bright and modern, is ideal for family life or a rental investment. The ground floor is made up of a beautiful living room open to nature with huge bay windows with triple exposure, a bedroom with its bathroom, a laundry room and a separate toilet. . A patio separates the house from a studio and a large independent room which can, at will, be transformed into a professional space, games room or studio. Upstairs of the house, 3 bright bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a large terrace. The landscaped garden offers a large swimming ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

